

viernes 23 de agosto de 2024

# La Laguna finaliza los trabajos de mejora de saneamiento de los alrededores de la plaza de El Cristo

*El Ayuntamiento ya ha reabierto al tráfico la calle Quintín Benito, la única vía que se ha visto afectada por estas obras*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras y la empresa mixta Teidagua, ha concluido esta semana los trabajos de mejora del sistema de saneamiento que da servicio al entorno de la plaza de El Cristo. Estas actuaciones, que arrancaron el pasado 5 de agosto, dan respuesta a diferentes incidencias que se habían registrado en las canalizaciones de la zona.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que “se venían detectando y solventando pequeñas obstrucciones en esta red de servicios desde hace algunos meses, pero hemos querido esperar esta época del año para abordar una intervención de esta envergadura, teniendo en cuenta que hay una menor afluencia de coches derivada del período de vacaciones

de algunos establecimientos y los colegios del municipio”.

Asimismo, el primer edil detalló que “las primeras exploraciones nos mostraron que el problema venía ocasionado por una serie de canalizaciones eléctricas que habían provocado una reducción del paso del agua y pequeños desprendimientos en el pozo de la calle Quintín Benito”. “Por ese motivo, se han redirigido estas conexiones y se ha liberado esta instalación de cualquier tipo de desprendimiento que pueda ocasionar taponamientos y otras averías en el futuro”, apostilló.

El concejal lagunero de Obras y Abastecimiento de Aguas, Ángel China, añadió que, una vez finalizados estos trabajos, se ha procedido a la reapertura al tráfico de la calle Quintín Benito, que ha sido la única vía afectada por estas actuaciones, “a pesar de que inicialmente preveíamos un mayor número de cortes al tránsito de vehículos en los alrededores de la plaza de El Cristo”.



El personal de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha aprovechado este proyecto para aplicar una nueva capa de rodadura a esta conexión cercana al centro de la ciudad. Por parte de la empresa Teidagua, está previsto que en los próximos días se realice una última actuación de limpieza profunda de canalizaciones, con una cuba cisterna desde el exterior, para garantizar que no queden sedimentos ni ningún tipo de residuo que puedan ocasionar incidencias en la red.